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В статье рассмотрена проблема соотношения услуг почтовой связи и транспортно-экспедиционной деятельности. 
Отмечается, что в настоящее время отсутствуют разграничительные признаки данных видов услуг, в особенности в слу-
чаях отправления посылок. Доказано, что отправление посылок никак не может быть услугой связи, поскольку при этом 
отсутствует информационная составляющая, необходимая для коммуникации. Предложено считать услуги, связанные с 
доставкой посылок, транспортно-экспедиционными услугами в области почтовой связи. Также предлагается законода-
тельно разграничить данный вид услуг с услугами связи и сформулировать родовое понятие «почтовая услуга».
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The article deals with the problem of correlation of postal services and forwarding activities. It is noted that at present there 
are no delimiting signs of these types of services, especially in cases of sending parcels. It has been proven that the sending 
of parcels can in no way be a communication service, since there is no information component necessary for communication. 
It is proposed to consider services related to the delivery of parcels as forwarding services in the fi eld of postal communications. 
It is also proposed to legally distinguish between this type of service and communication services, and to formulate the generic 
concept of “postal service”.
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